



URGE PONER EN OPERACIÓN EL GASODUCTO TEXAS-TUXPAN

El Premio Limón Agrío es para el director general de la Comisión Federal, **Manuel Bartlett**, por la gran incertidumbre que generó al iniciar arbitrajes internacionales contra Ienova y Transcanada, justo después de que la empresa terminó con la construcción del gasoducto sur de Texas-Tuxpan; y contra Carso que construye el gasoducto Samalayuca-Sásabe en Chihuahua y Sonora, y que no ha sido concluido. A pesar de que la CFE es emisora de deuda, no ha informado a la BMV ni sobre estos dos arbitrajes, ni si ya lo hizo extensivo a otras empresas.

Moody's alertó sobre el impacto negativo tanto para las constructoras como para la CFE. Aunque descarta un riesgo de baja en la calificación de CFE, afectará tanto a inversionistas como el financiamiento de futuros proyectos.

El sector privado urge a la CFE a otorgar la autorización para el arranque del gasoducto y mantener por separado el litigio por el arbitraje, porque lo que está en riesgo es el suministro de gas natural para la industria.

El problema es que ni **Bartlett** ni la Secretaría de Energía parecen darse cuenta del grave error económico que sería retrasar la entrada en operación del gasoducto.